
【本日のプログラム】 

 司   会  岩瀬正広例会運営委員長 

 スピーカー  会員卓話 鈴木隆弘君（中部電力パワーグリッド(株) 西尾営業所長） 

「中部電力パワーグリッドについて」 

 

〔〔会会長長挨挨拶拶〕〕  

〔〔委委員員会会報報告告〕〕  
  

〈出席委員会〉萩原竜治委員長 

本日の出席数  ５６名    

９月２９日のﾒｰｸｱｯﾌﾟ １３名    

訂正出席率 １００％ 

 

〈スマイルボックス委員会〉榊原茂太郎委員長 
 
天野 卓君 中電鈴木さん本日は宜しくお願いします。 

羽佐田芳和君  鈴木隆弘中部電力パワーグリッド㈱ 

西尾営業所長様、本日は宜しくお願いします。 

しあわせ運動目録贈呈式に天野会長朝岡環境保全委

員長、ご臨席を賜り有難うございました。大変感謝して見

えました。 

 例会の日は歩いて会場まで来ています。本日、花ノ木小学校の前を通ったら歓声が上がっ

ていました。各小中学校・保育園の皆さんが苦労されながら運動会を開催されています。先

日八ツ面小学校へ環境保全の朝岡委員長と幹事と行きました。新聞にもその内容を載せて

頂きました。ありがとうございました。 

 先週は台風の直撃を心配していましたが、変なコースをぐるぐる回って南に戻っていく不思

議な台風でした。今年は、東海地方で大きな被害が出ずに済んで良かったです。コロナ禍で

あり、暑い夏でしたが、何事も無く済んでありがたい年です。 

コロナ感染で緊急入院していたトランプ大統領がホワイトハウスへ戻ってきました。…戻ってきてしまいました。本

人曰く「免疫が出来たから、もううつらないし、うつさない」とのことです。大統領選のキャンペーンにどう利用していく

のか非常に面白く気になります。昨年の地区大会で、橋本前大阪府知事が大阪都構想について熱く語っていまし

た。この都構想について、１１月１日に住民投票が行われます。府知事と大阪市長を維新の会で固め、公明党も巻

き込み流れは出来ているかと思います。今回の住民投票は見物です。 

 土曜の夜に今話題の鬼滅の刃というアニメを見ました。単行本２２巻が累計１億部を突破した人気作です。鬼と化

した妹を人間に戻すべく鬼を退治していくストーリーの根本は、手塚治虫の「どろろ」という漫画から来ているのでは

ないかと思います。続編が映画になるようなので良ければ皆さん見てみてください。 

 女優の石原さとみさんが結婚されました。一般男性と結婚され、先方の家族ともご挨拶をされたそう。家には挨拶

に来なかったので私の息子ではなかったとがっかりしました。 
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斉   唱  「奉仕の理想」 

食事 

「きく寿司」 

朝岡 正君 ７日天野会長、羽佐田幹事と３人で八面小

学校へ行って参りました。 

岡田光祥君 吉良家最後の頭首の墓参りに行ってきまし

た。諏訪大社奥にひっそりと有りました。 

田中正規君 結婚記念日のお花を頂きました。有難うご

ざいました。 



 

岩崎智一君 中電の鈴木さん卓話宜しくお願いします。

パワー全開でお願いします。 

本田正則君 中電の鈴木さんやっと卓話の日が来ました

ね。宜しくお願い致します。 

鳥居慶輔君 鈴木さんいつもの調子で頑張って下さい。 

高園雅充君 鈴木さん期待しています！ 

山尾ひろみ君 鈴木さん本日の卓話楽しみです。 

平岩博行君 鈴木さん卓話、頑張って下さい。期待して

います。 

加藤敦成君 鈴木さん卓話、頑張って下さい。 

外山晃久君 鈴木さん勉強させて頂きます。 

角谷和行君 鈴木さん！卓話、頑張って下さい！応援し

ております。 

池知大介君 鈴木さん卓話、頑張って下さい。楽しみに

しています。 

二宮英樹君 鈴木さん卓話、楽しみにしています。 

榊原茂太郎君 結婚記念日のお花が届きました。有難う

ございます。 

鈴木さん卓話、頑張って下さい。 

山﨑周彌君 久し振りにゴルフ。思ったより無事にプレー

が出来ました。同伴者に感謝。 

三浦眞澄君 地区危機管理委員会主催のＺＯＯＭセミナ

ーで司会者を務めさせていただきました。西尾クラブから

は永江青少年委員長が参加下さいました。 

小笠原正秀君 お陰様で名古屋のお店ミルクスが開店５

周年を迎える事が出来ました。このご時世で売り上げは

落ちておりますが、頑張りますので宜しくお願い申し上げ

ます。 

神谷 明君 特別良い事もありませんが、何もないことは

良い事ですね！ 

鈴木隆弘君 本日卓話です。宜しくお願いします。 

浅岡直幸君 鈴木隆弘さん卓話楽しんで下さい。中電Ｃ

Ｍの武井咲ちゃんも応援していると思います。 

杉浦義浩君 鈴木隆弘君、卓話楽しみにしています。 

岡田雅彦君 鈴木隆弘様、本日の卓話宜しくお願い申し

上げます。 

髙井英和君 隆弘さん頑張って下さい。 

永江義澄君 鈴木君、今日の卓話頑張って！人生の＋

極 －極、色々教えて下さい。電流のような流れる卓話を

期待しています。 

 

〔〔会会員員卓卓話話〕〕  

 昨年より西尾営業所長に着任しました。１９８４年に中部電力に入社し、岡崎支社・三河地域

の営業所に勤務し、三河地域では豊田市とみよし市以外は勤務をしています。入社後の主な

業務は配電業務で電線地中化の対応などをしていました。少し変わった業務経験では、裁判

所への仮処分申し立てによる電力量計器の取替を行ったことがあります。 

 今年の４月に中部電力が分社化し、送配電事業会社として中部電力パワーグリッドが出来

ました。パワーグリッドは次世代ネットワークへの転換・低廉な託送料金・レジリエンスの強化を

目標にしています。エネルギー事業者を取り巻く近況として、今年６月にエネルギー供給強靭 

化法案が可決されました。送配電事業者の収入に上限をかけ、その範囲内でのコスト効率化を促し、欧米で実績のあ

るレベニューキャップ制度への見直しが経済産業省で実施されています。また災害時の連携強化が義務化されまし

た。従来は災害停電後に電源車を現地に向かわせていましたが、現在は災害前に近辺まで向かうよう義務化されまし

た。先月は台風が来る２日前に九州近辺の広島・山口まで電源車が向かい待機する形で実施しました。組織構想

は、２０２３年４月以降の託送料金見直し前に、中部地区全域にスマートメーターを導入します。取付完了は２０２３年３

月予定で、その後現在５５ある営業所を３０まで減らしていくことが検討されています。 

 最後に配電系統での停電復旧ステップを紹介します。送電線・変電所に異常を検知した場合、健全な回線へ自動

切替を実施しています。西尾市には１０の変電所より９９の回線系統があります。１つの系統を８個に分割して、１系統

で８００件前後のお客様の電気を分配しています。地絡による異常発生の停電は８分割された内の異常が発生した１

区域のみが停電をし、その他の地域は他の系統から送電をされて復旧します。異常発生区域は中部電力の社員が

一つ一つ目視で異常を確認していくことになるので、夜間や休日は復旧に時間がかかってしまいます。台風等の悪

天候時の停電は、過去に切れた電線により関電死亡した事象が数件あったため、再送電せず長時間の停電となる場

合もあります。ちなみに西尾市の停電の原因で一番多いのはカラスの営巣です。 

 中部電力パワーグリッド㈱西尾営業所は地域の窓口として、今後も皆様のお役に少しでも立てるよう行動していきま

すので、今後ともよろしくお願い致します。 

 

鈴木隆弘君（中部電力パワーグリッド(株) 西尾営業所長） 

「中部電力パワーグリッドについて」 


